

(Doris, Mario)



Da nun endlich der Winter zurück kam, entschlossen wir uns spontan den Tag mit einer kurzen Skitour auf den Lidaun zu genießen!

Wir parkten direkt beim Gasthaus wo man jedoch 5 Euro Parkgebühr bezahlt, welche man aber nach einer Einkehr beim redseligen Wirt wieder zurück bekommt!

Entlang der aufgelassenen Skipiste stiegen wir nur von einem weiteren Tourenpärchen verfolgt auf.



Nach dem freien Hang ging es weiter durch den schön verschneiten Wald. Die Sonne konnte sich nicht ganz durchsetzen, wodurch aber eine schöne Stimmung zustande kam.



Es ging immer weiter sanft ansteigend durch das Winter-Wonder-Land bis wir nach gut 400 Hm die Kuppe des Lidaun erreichten. Leider blieb uns der Blick ins Wiestal verwehrt.



Die Abfahrt folgt - bis auf einen kleinen Abschnaider über etwas lichtere Waldflächen - der Aufstiegspur.



Dank der nur mäßigen Steilheit, der Kürze der Tour und den heutigen pulvrigen Verhältnissen ist der Lidaun auch mit Babybauch machbar!